
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence 1956

Prix 242 000 €

Le Lavandou
Appartement à vendre (83980)
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En exclusivité au lavandou dans une résidence calme avec piscine très proche de

la  mer et  de tous commerces ,  cet  appartement  réhabilité  en 2023 très lumineux

dans  un  angle  avec  superbe  vue  Dégagé  ,situé  au  2-ème  étage,  il  se  compose

d'une entré desservant une pièce de vie lumineuse avec son coin cuisine équipé et

aménagé, une chambre avec fenêtre, une salle d'eau, un toilette séparé, un grand

dressing.  Une terrasse orienté plein -sud avec vue Dégagé sur les collines et  son

aperçu mer complètent le confort de cet appartement climatisé. Ce bien est soumis

aux statuts de la copropriété, charges ...

Exclusive listing sunny apartment for sale in Le Lavandou in a quiet residence with

swimming  pool.  This  apartment  is  located  on  the  2nd  floor  in  a  residence  with

swimming  pool.  It  consists  of  an  entrance  leading  to  a  bright  living  room with  an

open plan fitted kitchen. There is a bedroom, a bathroom, a separate toilet and a

large recent dressing room. A terrace facing south with an unobstructed view of the

hills  and  its  glimpse  of  the  sea.  The  apartment  is  fully  air  conditioned  and annual

charges are 1200 euros. Call the Cellier & Coates agency on 04 94 01 02 01

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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